

[Accueil](#)[Nos différents produits](#)[Nous contacter](#)[Log in](#)

OPTIONS BINAIRES

Le trading en ligne est une activité particulièrement intéressante pour gagner de l'argent. Avec l'apparition des options binaires et de nombreux sites de trading en ligne proposant des offres toujours plus élaborées, cette activité gagne sans cesse en popularité. De plus en plus de personnes veulent alors se lancer. Mais avant de plonger dans le vif du sujet, quelques connaissances de base s'imposent. Voici justement un guide pratique dédié aux débutants.



Débuter dans le trading en ligne

Avec l'avènement du trading en ligne, il est désormais plus facile de gagner de l'argent en restant chez soi grâce à la Bourse. Cette activité n'est définitivement plus l'apanage des cols blancs. Mais, bien qu'accessible à tout le monde, le trading en ligne implique quelques connaissances de base avec de se lancer. Il faut notamment connaître le fonctionnement de la spéculation boursière, effectuer le bon choix de broker, connaître les risques et maîtriser toutes les étapes à suivre pour optimiser les chances d'engendrer des bénéfices. Rien ne doit être laissé au hasard.

Le trading en bourse

Ces dernières années, le trading en ligne connaît un essor considérable. Les courtiers en ligne y sont pour beaucoup, mettant tout en œuvre pour faciliter les spéculations via Internet. Avec des plateformes toujours plus complètes et des fonctionnalités simplifiées, même un débutant peut prendre part à cette activité. En outre, elle ne cesse de se diversifier. Au-delà de l'achat et la vente d'action, plusieurs options sont disponibles : on retrouve notamment les options binaires, mais aussi les CFDs (pour mieux trader les obligations) ou encore le Forex ou marché des changes qui implique la négociation de paires de devises internationales ainsi que les indices. Dans tous les cas, la première règle à suivre est de s'inscrire auprès d'un broker dûment régulé.

Mais réussir dans ses investissements boursiers requiert bien plus que le choix d'un bon broker. Il est indispensable d'en apprendre plus sur le sujet. Il faut entre autres savoir choisir un actif, connaître le bon moment pour acheter une action, opter pour la bonne stratégie, savoir réduire les risques, mais aussi savoir effectuer la bonne mise. Un bon trader se doit de connaître tous ces critères. Par ailleurs, chaque trader devra obligatoirement se fonder sur des analyses techniques et des études de marché pour prendre les meilleures décisions. Toutes ces informations permettent, au final, de mettre en place une bonne stratégie.

Dans tous les cas, contrairement aux apparences, assimiler les bases du trading en ligne n'est pas difficile, d'autant plus que les courtiers proposent des informations toujours plus complètes. Sur ces sites, on peut notamment faire connaissance avec les étapes à suivre, les montants des différents types de transactions sans oublier les techniques de trading. A tout cela s'ajoutent les formations de trading proposées gratuitement via des vidéos ou encore des eBooks sans oublier les webinaires. Vous pouvez également lire nos dossiers conseils sur les options binaires pour mieux commencer.

Les options binaires : très populaires dans le domaine du trading en ligne

L'option binaire existe depuis 2008, son arrivée étant synonyme d'évolution dans l'univers du trading en ligne. Grâce à cet instrument financier, cette activité est encore plus accessible, notamment grâce à la simplicité de son principe : il s'agit principalement de prédire si le cours d'un actif va augmenter ou baisser au terme d'une certaine échéance.

En option binaire, une variété d'actifs sous-jacents peut être négociée chaque trader. Il y a entre autres les matières premières, les paires de devises Forex, les indices boursiers, les actions de firmes internationales, les taux et les obligations d'États ainsi que les métaux ou énergies. Par ailleurs, les traders ont le choix entre plusieurs options comme le High/Low. Cette option permet de savoir si le cours de l'actif est en hausse ou en baisse avant la date d'échéance. Il y a aussi l'option One Touch qui donne la possibilité de prédire si le cours de l'actif va atteindre une certaine valeur, toujours avant une date d'expiration préalablement définie. Pour ce qui est de l'option Zone, Range ou Boundary, ils consistent à connaître en avance si l'emplacement de l'actif sera clôturé au sein ou en dehors d'une zone déterminée antérieurement.

Pour ce qui est des différentes conditions de trading, celles-ci varient selon le broker. Ce dernier peut proposer une plateforme se distinguant des autres, que ce soit au niveau de l'ergonomie, des fonctionnalités ou des actifs pouvant être négociés. Par ailleurs, les dépôts minimums, les retours sur pertes, les taux de rendement et les gammes d'échéances varient aussi au gré des conditions mises en place par le courtier. Vous pouvez également utiliser un robot de trading mais ne vous fiez pas aux promesses trop alléchantes.

Avant de se lancer

Avant de s'adonner au trading en ligne, il faut d'abord connaître les bases (de quoi s'agit-il ? Comment ça fonctionne ? Quelles sont les étapes à suivre pour s'y adonner ? Et les options envisageables ? Les connaissances requises ? Les bonnes adresses ? Etc.). Une fois que l'on a bien compris le fonctionnement et les diverses démarches à suivre, il faut mettre en place des stratégies grâce auxquelles on peut être certain de prendre la bonne décision.

Les erreurs à éviter en trading en ligne

La principale erreur du trader novice est de penser qu'il va gagner de l'argent très rapidement. Il pourrait alors être tenté de miser énormément d'argent et prendre ainsi des risques démesurés. Il faut garder une chose à l'esprit : devenir un « pro » du trading en ligne et amasser beaucoup d'argent ne se feront pas du jour au lendemain. Il va falloir assimiler les techniques d'analyses et être à l'aise avec des notions comme chandelier japonais.

Une autre erreur est de prendre le bonus pour un cadeau alors qu'il est sujet à des règles avant son retrait. Il faut en généralement trader 30 à 40 fois la somme du bonus. Autant dire que le retrait est quasi-impossible pour un débutant.

Une autre erreur d'un débutant est la surestime de soi. Nombreux croient, à tort, qu'ils pourront maîtriser le trading sans aucune aide. Il faut toujours se rappeler que cette activité ne tient définitivement pas du hasard. Il faut beaucoup d'analyses et d'observations pour être certain de prendre les meilleures décisions.

Le trader peut aussi avoir tendance à s'acharner sur une position perdante. Il reste alors trop longtemps possible dans cette position, dans l'attente d'un inversement de tendance. Cette stratégie est souvent inefficace et peut occasionner des pertes importantes. D'ailleurs, pour minimiser ses pertes, il est plus sage d'adopter un stop-loss dans le but d'en faire un garde-fou.

Avec le trading en ligne, il ne faut pas se fier à son intuition au détriment de la raison et du raisonnement. Avant chaque prise de position, penser à évaluer le rapport entre risque et rendement, et toujours respecter son plan de trading. Il est aussi judicieux de créer un petit journal mentionnant toutes les anciennes expériences, que ce soient les bonnes ou les mauvaises, pour en tirer des leçons.

Les attitudes à adopter pour devenir un bon trader

Pour devenir un excellent trader, il faut rester raisonnable sachant que les gains peuvent être minimes et que l'on ne gagne pas à tous les coûts. Un bon trader sait rester maître de ses émotions et fait preuve de prudence : aucune décision ne doit être prise sur une prise de tête. Il est essentiel de toujours tenir compte des risques et d'investir uniquement un montant que l'on peut se permettre de perdre.

Par ailleurs, le trading ne s'improvise pas : le trader a besoin de bons conseils pour spéculer avec succès. Il existe d'ailleurs de nombreux blogs mettant à disposition des recommandations et des analyses de marché en temps réel. Justement, la spéculation en ligne nécessite un minimum de recherches pour prendre

les meilleures décisions. Et en plus de se baser sur les analyses, il est indispensable de suivre de près les actualités financières et économiques susceptibles d'influencer les cours de la Bourse.

Attention aux arnaques !

Le trading d'option binaire en ligne n'est pas épargné des arnaqueurs en tout genre. Il existe d'ailleurs bon nombre de brokers frauduleux proposant des offres malhonnêtes, dupant les particuliers peu prudents.

En général, les courtiers arnaqueurs sont faciles à reconnaître. Ils proposent, en effet, des offres et des formules trop alléchantes pour être pris au sérieux. Ces opérateurs tablent sur le fait que les traders ont pour principal objectif de remporter le maximum de bénéfices. Ils multiplient alors les bonus d'ouverture et autres offres alléchantes pour attirer de la clientèle. En outre, ils font des promesses trop mirobolantes comme celle-ci : « Gagnez quelques milliers d'euros en une semaine seulement... ». Pour ne pas tomber dans les pièges de ces brokers de pacotille, il est vivement recommandé de se tourner uniquement vers les opérateurs légaux et dûment régulés par les organismes compétents dans ce domaine.

Dénomination sociale : DCF-Investment

Numéro de registre : 28196

Adresse du siège social : 49 Dawson Street

Ville : Dublin

Pays : Ireland

Dénomination sociale : DCF-Investment

Adresse : 69 Old Broad Street

Ville : London EC2M 1QS

Pays : Angleterre

© 2021 Dcf-investment. All Rights Reserved.

